

APUNTS DE JUNTA

ALGO MAS QUE

UNA TARDE DE PONIENTE

Os podría contar cómo se está en la playa una tarde de poniente, donde hasta los gatos toman el baño y el color del agua casi ni importa; pero las sesiones de junta no suelen realizarse a esas horas ni tampoco en torno a una mesa de «chiringuito».

Por el contrario, en la sala de juntas, cuando abres las ventanas que dan a la calle, los ruidos te perturban y los mosquitos efectúan incursiones. Si no hablase nadie no importaría tanto, pero eso rara vez ocurre.

El pasado día 27 de junio se habló, y mucho, después de quince días sin más contacto que llamadas telefónicas con la impaciencia de quien está sobre ascuas. V. Llopis sigue recogiendo las encuestas de formación o cursos, pero la preocupación estuvo en otro sitio; hasta que ese mediodía se supo que el Acte de Cloenda (me resisto a llamarle de clausura) se celebraba con el título de «Antropologia i Sociologia al voltant de la Psicologia». Algo que finalmente se entendió es que había costado localizar a quienes iban a intervenir. Después, se escuchó una voz que decía: «Las cosas se piensan antes», y así quedamos para la próxima vez.

Aquella noche, Amparo Ferrer nos comentaba que el fin de semana se iban ella y Gustavo Zaragoza como «estrellas invitadas» a Sevilla, en representación de la Vocalía de Comarcas y la Coordinadora de Gabinetes, donde se celebraban unas jornadas sobre educación or-

ganizadas por nuestro homólogo (sin segundas) andaluz.

La Comisión de Parados nos hizo llegar una propuesta de becas y descuentos en los cursos que se organicen para los psicólogos en paro. Tema retomado en la Junta de País del día 30 de junio, donde se elaboró también la oferta, posible desde el punto de vista de los asistentes.

La Junta de País, o encuentro periódico de todos los miembros por València, Alacant y Castelló, fue especialmente alborozada y emotiva al confirmarse que Alacant ya cuenta con un local de unos 50 m². Ahora falta el albañil para la pequeña reforma, el teléfono, un horario de administración y la participación masiva de los psicólogos que pululan por aquellas comarcas.

Después, durante la comida, se habló de vinos, de la posible Comisión de Trabajo en el área de servicios sociales e incluso alguien se aventuró a sugerir una receta de cocina, y, a juzgar por el semblante de los que escuchábamos, puedo pensar que la gastronomía interesa al paisanaje.

Por último, llegó el Acte de Cloenda. En la mesa, Jiménez, Mira y Bermejo. En la sala, media entrada, pero interesantes los conferenciantes e interesado el público que soportó el calor de aquella noche algo más que cálida. Hubieron ausencias, algunas significativas en lo clínico y que no pasaron desapercibidas para un observador de primera fila.

Vimos a miembros del Consell de Redacció del Butlletí grabando las especulaciones de Jiménez (sociólogo), la amenidad de Mira (antropólogo) y el tono dúctil de Bermejo (presidente) agradeciendo la organización e invitando a los asistentes al refrigerio que se ofrecía

a continuación. El curso quedó cerrado. No me equivoco si os digo que en septiembre podréis leer íntegramente lo que se habló en el Acte de Cloenda.

Aunque no conozco comentarios sobre el mismo, sí una propuesta para el próximo curso de pasar directamente a la «festa» (Darwin tenía razón).



DATA.6
at.c.c.

ASESORIA TÉCNICA EN CIENCIAS
DE LA CONDUCTA

ALMIRANTE CADARSO, 23-3.ª
TELÉFONO 333 54 81

VALENCIA-5

Horario: Lunes a viernes
9-13.30
4.30-20.30

Corrección mecanizada de pruebas (a establecer por el profesional) psicológicas y educativas.

Construcción y adaptación de pruebas.

Diseño y análisis de experiencias. Asesoramiento técnico completo.

Centro de cálculo especializado para psicología y pedagogía:

- Análisis estadísticos univariados, bivariados y multivariados.
- Análisis psicométrico de ítems y tests.
- Proceso para trabajos de investigación (tesinas, etcétera).

Programas para microordenadores (estándares y a la medida). En la actualidad están disponibles:

- Paquete estadístico.
- Paquetes de corrección y baremación de tests.
- Paquete de análisis psicométrico de ítems y tests.
- Paquete de gráficos estadísticos.